

alentarlas INDIVIDUALMENTE según nuestras tendencias particulares, impregnando sus trabajos con nuestro ideal de la Confraternidad Humana». «Pero no son nuestras preferencias las que mandan; en ciertas épocas el encadenamiento implacable de los acontecimientos no permite ya que se detenga su desarrollo; es preciso sufrir el efecto de la madurez de las causas!..» «Como organización, la Francmasonería no actúa directamente sobre el plan profano. Su papel es preparar el terreno donde florecerán la Justicia y la Paz; es decir, actuar en el plano intelectual; su arma es la espada de la inteligencia. Sabe que el único medio de producir, aun socialmente, un cambio profundo y durable de un medio, es el de modificar su mentalidad; y querer empezar por las consecuencias es un método ilógico, digno de una imaginación impaciente y de una comprensión completamente profana». «Actitud expectativa, dirán algunos. En realidad, acción continua hacia su propio fin». «La Francmasonería enseña el valor eterno de los principios de cultura humana e individual, independientemente de los lugares y de las épocas...» El H. PEDRO L. BERSETCHE, 33, en la Revista Masónica Internacional «ACACIA», publicada en Montevideo, Uruguay, en el número de mayo de este año, dice: «Equidistante—la Orden Masónica—, tanto del Fascismo como del Comunismo, ella no puede, por el fundamento de su doctrina, por la contextura ideológica de que está formada y que le ha valido su perennidad a través de los siglos, dar lugar en su seno al Comunismo ni al Fascismo». «La Orden Masónica—en especial la Europea y la Americana—con la que nuestra Potencia mantiene, como única institución regular en el país, la más sólida fraternidad y correspondencia, ha hecho ya declaraciones expresas respecto a ambas tendencias políticas e ideológicas que se ciernen, fatalmente, sobre el de-